
SESIÓN 9ª DE LA COMISIÓN INVESTIGADORA DE LA ACTUACIÓN DE LOS 
SERVICIOS PÚBLICOS EN LA MODIFICACIÓN DEL PADRÓN ELECTORAL, 
CORRESPONDIENTE AL PERÍODO LEGISLATIVO 2014-2018, CELEBRADA 
EL DÍA MIÉRCOLES 5 DE ABRIL DE 2017. SE ABRE A LAS 10:08 HORAS. 

 
 

SUMARIO 
 

- Se adoptan diversos acuerdos relacionados 
con la investigación en curso.  

 
 
 Asisten los diputados (as) señores (as) Auth, don Pepe; Becker, don 
Germán; Jarpa, don Carlos Abel; Provoste, doña Yasna; Silber, don Gabriel; 
Squella, don Arturo, y Trisotti, don Renzo. 
 
 Se pone a disposición el acta de la sesión 7ª de la Comisión. 
 
 Preside la sesión el diputado señor Gabriel Silber. Actúa como Secretario el 
señor Javier Rosselot y, como Ayudante, el señor Guillermo Díaz. 
 
 No hay Cuenta. 
 
 El diputado señor Silber (Presidente) entrega un breve recuento de las 
actividades realizadas por la Comisión a la fecha, en especial, la concurrencia de 
los invitados en sesiones anteriores y la recepción de diversos antecedentes 
materia de la investigación. Destaca que no concurrieron los representantes de la 
Empresa Morpho y que el señor Contralor General prometió, cuando estuvo en la 
Comisión, hacer llegar un informe que aún no se recibe.  
 
 Sugiere que la Secretaría haga un seguimiento de los antecedentes que no 
han sido recibidos para hacerlo presente a quienes no los han proporcionado, 
dado que la etapa de recibir información estaría por concluir. 
 
 – Así se acuerda. 
 
 El diputado señor Jarpa, frente a la inasistencia de la empresa Morpho, 
plantea que aquellas empresas que contratan con el Estado debieran estar obliga-
das a concurrir a las comisiones investigadoras. 
 
 El diputado señor Silber (Presidente) consulta a los señores diputados si 
tienen alguna sugerencia respecto a invitaciones o se pasaría a la etapa de 
preparar las conclusiones y proposiciones de la investigación.  
 
 El diputado señor Squella propone que se designe una subcomisión para 
que trabaje en las proposiciones, sugiriendo una designación equilibrada de sus 
integrantes. 
 
 La diputada señora Provoste sugiere que los integrantes hagan llegar a la 
Comisión sus consideraciones para que la subcomisión las analice. El diputado 
señor Trisotti propone encontrar, entre las opiniones que se formulen por los parla-
mentarios, una línea argumental que busque un consenso. 
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 El diputado señor Auth sugiere que se ponga énfasis en definir los temas en 
cuestión y la estructura del problema. 
 
 Luego de un breve intercambio de opiniones, a proposición del diputado 
señor Silber (Presidente), se acuerda citar a la Comisión para el día martes 18 de 
abril, de 10:00 a 11:00 horas, para analizar las proposiciones y designar la referida 
subcomisión. 
 
 No habiendo otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:20 
horas. 
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